

Umzug der Maienkönigin 2019

Am traditionellen Umzug der Maienkönigin, am 1. Mai 2019, stellte Welbhausen wieder mit guter Beteiligung einige Fußgruppen und einen Wagen.

Die Dorfgemeinschaft lief in einem Block, bestehend aus Sportschützenverein, Obst- und Gartenbauverein, Freiwilligen Feuerwehr Welbhausen und Dorfverein.



Die Freiwillige Feuerwehr Welbhausen hatte einen Wagen mit Anhänger gestellt. Auf diesem war ein großes Bild des zukünftigen Dorfgemeinschaftshauses angebracht. Dies sollte die Freude über die bevorstehende Realisierung des Hauses zum Ausdruck bringen, die in Welbhausen herrscht.





Wir freuten uns, dass viele Welbhäuser am Walpurgi-Umzug teilnahmen.

Text: R.D.
Bild: S.M, S.A, R.D,